

LEMBAR PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrhim

Persembahan ini Saya Berikan Kepada

Spesial saya berikan kepada Allah SWT yang telah banyak memberikan kenikmatan, rizeki, kesehatan, ilmu, akal yang tak terhingga untuk hamba-Nya yang satu ini sehingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir ini dalam study di Fakultas Ilmu Keolahragaan ini tanpa-Nya saya tidak bisa apa-apa. Sholawat serta salam tak lupa saya haturkan kepada junjungan Nabi kita Muhammad Saw yang telah memberikan jalan umat-Nya dari kegelapan hingga jalan terang benderang seperti saat ini tanpa-Nya entah kemana kita akan berjalan. Hamba mohon ampun ya Allah atas dosa-dosa yg telah hamba lakukan selama hidup ini, baik dosa yang disengaja maupun tidak disengaja, dosa besar maupun kecil dan ampunilah segala dosa-dosa kedua orang tua hamba yang telah melahirkan hamba ke dunia ini lindungilah mereka ya Allah dari siksa api nereka yang tak terhingga panasnya, serta ampunilah kakak-kakak hamba atas dosa-dosanya pula. Berilah kesehatan dan umur panjang kepada mereka semua ya Allah agar bisa menyaksikan saya di wisuda nanti.



ALHAMDULILLAH, ALHAMDULILLAH, ALHAMDULILLAH SYUKUR
ALHAMDULILLAH..

Akhirnya saya LULUS menjadi Sarjana...

Akhirnya cita-cita bapak ibu tersampaikan anakmu menjadi sarjana yang satu ini. Bapak ibu yang selalu menginginkan anaknya jadi sarjana terjawab sudah, ini anakmu sarjana pak bu... Walau banyak salah aku padamu, banyak dosa padamu, selalu merepotkan, dan menyebalkan. Tapi aku SARJANA pak bu yang harus bapak ibu banggakan...

Aku hanya bisa membanggakanmu melalui SARJANA ini, aku masih banyak kekurangan, kekurangan, dan kekurangan..

TERIMA KASIH BAPAK IBU YANG SELALU AKU CINTAI...

"I LOVE YOU BAPAK IBU"

"I LOVE YOU"

"I LOVE YOU"

Buat keluarga PB.PASI dan PPLM DKI: Alm. Bunda Liesa Yunita, emak Elly,mami Aisya, uti Epoy,ibu Lela..hhee..Tak lupa juga kepada senior-senior perkasa di mess PPLM Atletik : bang Opik, kak Fitri, kak Fatan,kak Nay, kak Asril, kak ely ,coach taufik rahmadi ,kak zoya dan teman-teman :muhamad yudas,adewan putra,fauzan, Laras, nanda, engel,pani,Terry, buat,wahyu,lita,dewi,dedi,walaupun qt beda jurusan n slalu breng2 dilobi buat ktemu dosen n sgala macem. Makasih ya semuanya.. Ga lupa juga kepada Pembimbing Akademik pak Dr. Sukiri,M.Pd Juga buat Pak Mustara Musa sebagai pembina PPLM Jakarta.

PRAMUDITO HUTOMO

Thx mas pramudito hutomo,S.Pd udh ngasih semangat gw terus, ngasih semangat buat bimbingan sama pa sukiri,udh mau ngajarin gw statistik.. ngasih semangat ngerjain skripsi..

Mas pramudito hutomo ,S.pd juga sahabat gw yang luar biasa dalam bidang Apapun bisa. Sukses buat Pramudito hutomo mengambil S2 y,semoga saya menyusul kamu juga bro.

ARGA PRATAMA

Thx arga pratama.. : Walaupun arga udah wisuda duluan dan dapat pns selamat bro,,saya akan berjuang akan lebih baik lagi bro arga,,semoga kita bisa mengembangkan bangsa belitung,dan kita bikin event2 nasional disana ya arga..terima kasih suport yang diberikan bro.

THANK'S ARGATAMA

SUKSES BUAT KITA SEMUA

AMIIINNNN !!!!!

SAHABAT PENJAS 2010

Teima kasih saya ucapkan kepada semua sahabat-sahabat penjas 2010 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih sudah memberikan dukungan dan semangat dalam penyelesaian skripsi saya.

TERIMA KASIH



TEMAN-TEMAN ATLETIK 2010

Terima kasih teman-teman, kalian memang luar biasa saya tidak



bisa berkata-kata lagi. Kalian THE BEST STAR !!!!!



KELUARGA KOSAN

Terima kasih bro dedi akbar,dwi riskyambarwati,heryansyah,robinsan,riansyah
nugraha,muhamad nawawi,arif hidayat,eky setiawan,reza nasir semoga kalian
juga cepat-cepat wisuda ya juga..terima kasih buat kalian yang sudah 4 tahun
bersama dalam satu atap banyak suka dan duka yang telah kita Lewatin dan
lalui,semoga kita sukses semua dan panjang umur aminnnn..Nb: bandel boleh
bro tapi harus tetep wisuda,,OKEEEEEEEEEEEEEEE
TERIMA KASIH